



Tara Océan - 20 ans pour l'océan

Romain TROUBLÉ

La Fondation Tara Océan fête ses 20 ans en 2023, l'occasion de retracer 20 ans d'aventures humaines, artistiques et scientifiques autour du monde, du pôle Nord à la péninsule Antarctique. C'est aussi l'occasion de se projeter dans l'avenir avec la construction imminente d'un second navire d'un genre nouveau, une station de recherche destinée à étudier le seul océan polaire de notre planète, l'océan Arctique.

Dans le sillage de la dérive polaire de Tara en 2007, Romain Troublé vous partagera la future extraordinaire et essentielle aventure polaire scientifique et humaine aux confins du pôle Nord.